

AO



Alemla Ao y Lanudemjen Jamir

INDIA

IDIOMAS

Ao Naga
Inglés
Hindi
Télugu

PRIORIDADES MINISTERIALES

Evangelización,
Discipulado,
Formación y
Capacitación

CUMPLEAÑOS

Alemla 26/11
Lanu 11/9



UBICACIÓN

India



ACERCA DE



ALEMLA y LANU son servidores globales asociados internacionales que trabajan con la comunidad banjara de los estados de Telangana y Andhra Pradesh, en el sur de la India. En sus comienzos, los banjaras eran nómadas, pero en la actualidad, la mayoría se ha establecido como agricultores, aunque todavía viven

en grupos aislados. En 1983, International Ministries empezó a llevar el evangelio a los banjaras mediante programas sociales, educativos y de asistencia médica. Alemla y Lanu forman a líderes locales para que lleguen a sus comunidades y capaciten a las mujeres para lograr el cambio. También trabajan con jóvenes y niños para influir en las generaciones futuras. Gracias a estos esfuerzos, miles de personas han escuchado las buenas nuevas y se han plantado varias iglesias.



ESCANEAR AQUÍ

CORREO ELECTRÓNICO: ao@internationalministries.org



HISTORIA DEL MINISTERIO

Por la gracia de Dios, tenemos un ministerio fructífero con un número de miembros y creyentes de la iglesia banjara cada vez mayor. Nuestro principal objetivo es la formación de líderes, sobre todo pastores, para ayudar a la iglesia a crecer económicamente y ser autosuficiente. A través de diversos talleres y programas, ayudamos a los pastores y líderes de la iglesia a desarrollar habilidades de liderazgo para mejorar su ministerio pastoral, su vida espiritual y sus ministerios sociales.

Nuestro objetivo constante es invitar a las personas a conocer a Jesucristo como su Salvador, y lo hacemos mediante la participación de diversos grupos de personas: hombres, mujeres, niños, jóvenes de barrios marginales, nuevos conversos y personas interesadas en el evangelio. Educamos, formamos y discipulamos a todos a través de programas que buscan fomentar su vida espiritual y social. Entre ellos se incluyen programas de capacitación en sastrería, informática y artesanía para alumnos que han abandonado la escuela, mujeres, viudas y jóvenes desempleados.

Nuestros programas de formación bíblica son cursos cortos para pastores y líderes de la iglesia. Como la mayoría de los pastores de la convención de los banjaras tienen poca o ninguna formación teológica académica, enviamos a los líderes de la iglesia a realizar estudios teológicos.

La formación de los miembros de la iglesia para el ministerio de evangelización es otro programa importante. Los



Celebración de Navidad

programas evangelísticos son un medio eficaz que permite a los miembros influir en su propia comunidad y trabajar junto a pastores y misioneros a tiempo completo. Capacitamos a las mujeres para que desempeñen un papel eficaz en el ministerio de edificación de la iglesia y, gracias a ello, gozan de gran prestigio en diversas asociaciones y convenciones.

PEDIDOS DE ORACIÓN

Ore por la tribu no alcanzada de los banjaras en las zonas rurales y en los barrios marginales.

Ore por el programa de liderazgo para que continúe capacitando a más líderes nativos.

Ore por los creyentes y los nuevos seguidores para que resistan y perseveren en la persecución de la religión fundamentalista.

CITA BÍBLICA

«Porque a ustedes se les ha concedido no solo creer en Cristo, sino también sufrir por él».

Filipenses 1:29 (NVI)